## TR: Communiqué

### De:

"Weber, Kendal (HC/SC)" <kendal.weber@canada.ca>

### À:

"Orawiec, Emma (HC/SC)" <emma.orawiec@canada.ca>, "Prokipcak, Joseph (HC/SC)"

<joseph.prokipcak@canada.ca>, "Carter, Luke (HC/SC)" <luke.carter@canada.ca>, "Voisin2,

Jocelyne (HC/SC)" <jocelyne.voisin2@canada.ca>, "Meliambro, Amanda (HC/SC)"

<amanda.meliambro@canada.ca>, "Hamzawi2, Nancy (HC/SC)"

<nancy.hamzawi2@canada.ca>, "Stefanis, Tasha (HC/SC)" <tasha.stefanis@canada.ca>,

"Saulnier, Marcel (HC/SC)" <marcel.saulnier@canada.ca>, "Brown, Gavin (HC/SC)"

<gavin.brown@canada.ca>

### Date:

Lundi 20 juillet 2020 15:45:48 +0000

Bonjour – voici le communiqué et les documents d'information plus détaillés avec les montants pour chaque thème. Je travaillais à partir du communiqué.

Je pense que c'est tout ce qui est public.

**De**: PMO-CPM

**Envoyé**: 16-07-2020 19:50 **À**: PM\_AN\_E@LIST.PM.GC.CA

**Objet:** Communiqué

Sur le site Web du premier ministre (https://pm.gc.ca/)

# Un soutien accru pour les Canadiens grâce à l'Accord sur la relance sécuritaire

Le 16 juillet 2020 Ottawa (Ontario)

Alors que nous relançons progressivement l'économie et prenons les premières mesures pour remédier aux effets de la COVID-19, le gouvernement du Canada continue de faire équipe avec les provinces et les territoires pour assurer la santé et la sécurité des Canadiens et leur apporter le soutien dont ils ont besoin en cette période difficile.

Le premier ministre Justin Trudeau a annoncé aujourd'hui un investissement fédéral de plus de 19 milliards de dollars pour aider les provinces et les territoires à relancer leur économie en toute sécurité et à rendre notre pays plus résilient à d'autres vagues du virus.

Annoncé dans le cadre de l'Accord sur la relance sécuritaire, cet investissement aidera à répondre aux principales priorités que les premiers ministres du Canada ont établies pour assurer un redémarrage de l'économie canadienne en toute sécurité au cours des six à huit prochains mois. Il renforcera les mesures visant à étendre le dépistage du virus et intensifier la recherche des contacts afin de protéger les Canadiens contre une éclosion future. Il améliorera aussi la capacité de nos systèmes de soins de santé, notamment les services aux personnes présentant des problèmes de santé mentale. Il servira également à l'achat d'équipements de protection individuelle pour soutenir nos travailleurs essentiels et protéger les personnes les plus vulnérables, comme nos aînés.

L'Accord permettra également aux municipalités d'accéder rapidement aux fonds nécessaires pour offrir les services essentiels sur lesquels les Canadiens comptent tous les jours, comme le transport en commun. Il prévoit aussi des mesures d'aide aux travailleurs canadiens en cette période difficile, comme assurer la disponibilité de services de garde sûrs qui permettront aux parents de retourner au travail, et procurer un soutien du revenu aux personnes qui n'ont pas de congé de maladie payé afin que tous les Canadiens puissent rester en santé.

En cette période d'incertitude, le gouvernement du Canada fait passer les Canadiens au premier plan en établissant de concert avec ses partenaires provinciaux et territoriaux les fondements qui assureront la vigueur et la santé de nos collectivités et la résilience de notre économie.

#### Citations

« Les Canadiens font leur part et respectent les consignes en matière de santé publique. C'est pourquoi nous sommes en mesure de relancer notre économie de manière progressive et en toute sécurité. Alors que nous continuons de faire face aux répercussions du virus, nous sommes déterminés à travailler avec les provinces et les territoires pour leur fournir le soutien dont ils ont besoin pour aider les Canadiens à traverser cette crise. Notre priorité commune est de garder les Canadiens en santé et en sécurité pendant que nous bâtissons un Canada plus fort et plus résilient pour tous. »

Le très hon. Justin Trudeau, premier ministre du Canada

« Les investissements annoncés aujourd'hui contribueront à assurer la relance de notre économie en toute sécurité au cours des six à huit prochains mois. Depuis le début de la pandémie, nous avons travaillé en collaboration avec les provinces et les territoires pour assurer la sécurité des Canadiens et soutenir l'économie, et c'est exactement ce que nous continuerons de faire dans le cadre de notre approche pancanadienne. »

L'honorable Chrystia Freeland, vice-première ministre du Canada

### Faits en bref

- Le nouveau financement fédéral visera sept domaines prioritaires :
  - Le renforcement de la capacité de dépistage, de recherche des contacts, de gestion des données et d'échange de renseignements afin de limiter les futures éclosions.
  - Les investissements dans les soins de santé pour faire face à la pandémie, y compris un soutien pour les Canadiens qui éprouvent des difficultés liées à la santé mentale, à la consommation de substances ou à l'itinérance.
  - Le soutien aux Canadiens vulnérables, qui risquent d'être exposés à des cas plus graves de COVID-19. Parmi cette population figurent ceux qui reçoivent des soins de longue durée, des soins à domicile et des soins palliatifs.
  - Le financement visant à obtenir une source fiable d'équipement de protection individuelle et à recouvrer une partie des coûts associés aux investissements précédents effectués par les gouvernements provinciaux et territoriaux.
  - Le soutien visant à garantir la disponibilité d'un nombre suffisant de places en garderie sûres pour faciliter le retour progressif des parents au travail.
  - O Un financement conjoint avec les provinces et territoires pour soutenir les municipalités, qui joueront un rôle de premier plan pour assurer la relance de notre économie, notamment en adoptant des mesures de précaution pour les espaces publics et les services essentiels afin de réduire la propagation du virus, ainsi qu'un volet consacré au financement des transports en commun.
  - Le programme temporaire de soutien du revenu qui permettra aux travailleurs qui n'ont pas de congés de maladie payés d'avoir accès à 10 jours de congé de maladie payés en lien avec la COVID-19.
- Pour avoir accès ces fonds, chaque province et territoire devra préciser comment il ou elle les investira.

- Les nouveaux investissements fédéraux visant à assurer la relance de notre économie en toute sécurité s'ajoutent aux fonds que nous avons déjà versés aux Canadiens ainsi qu'aux provinces et aux territoires, alors que nous faisons face aux répercussions de la COVID-19.
   Ils comprennent ce qui suit :
  - La Prestation canadienne d'urgence, qui a aidé plus de huit millions de Canadiens à payer leurs factures et à mettre de la nourriture sur la table durant la pandémie.
  - La Subvention salariale d'urgence du Canada, grâce à laquelle environ trois millions de Canadiens ont pu garder leur emploi.
  - 500 millions de dollars aux provinces et aux territoires pour répondre aux besoins critiques des réseaux de santé et appuyer les efforts d'atténuation, y compris l'accès au dépistage, l'achat d'équipement et l'amélioration des activités de surveillance et de contrôle.
  - Plus de 129 millions de dollars pour répondre aux besoins des habitants du Nord dans les secteurs de la santé, de l'économie et du transport.
  - Le soutien à la mise en œuvre de l'<u>Aide d'urgence du Canada pour le loyer commercial aux petites entreprises</u>, qui a aidé plus de 29 000 petites entreprises à réduire leur loyer de 75 %.
  - Jusqu'à 3 milliards de dollars pour aider les provinces et les territoires à augmenter le salaire des travailleurs essentiels à faible revenu.
  - Les investissements dans les programmes Agri-relance et Agri-stabilité pour appuyer les agriculteurs et les producteurs.

## **Produit connexe**

• Priorités pour relancer l'économie canadienne en toute sécurité

## Liens connexes

- Maladie à coronavirus (COVID-19)
- Plan d'intervention économique du Canada pour répondre à la COVID-19
- <u>Le premier ministre présente la déclaration commune des premiers ministres sur la relance</u> de l'économie

Relations du CPM avec les médias : <a href="Media@pmo-cpm.gc.ca">Media@pmo-cpm.gc.ca</a>
Ce document est également disponible à l'adresse <a href="https://pm.gc.ca">https://pm.gc.ca</a>

Le Cabinet du premier ministre - Communications [Gérer mes abonnements | Désabonnement]